

## Montecon renovó certificación en medio ambiente, salud y seguridad

Las certificaciones durarán los próximos 3 años, avalados mediante auditorías de seguimiento

Edición del 17 de Octubre de 2014



A través de un comunicado firmado por Julio Branda, Gerente Comercial de Montecon, la empresa informó que durante los días 9 y 10 de Octubre, recibieron una nueva auditoría externa de LATU Sistemas Quality Austria (AQS).

Durante estos dos días un equipo de 4 Auditores recorrió de forma exhaustiva y profunda las actividades del terminal y evaluaron el cumplimiento del Sistema de Gestión de Salud y Seguridad Ocupacional de acuerdo con la norma OHSAS 18.001 y del Sistema de Gestión Ambiental de acuerdo a la norma ISO 14.001.

Como resultado, Montecon obtuvo nuevamente la certificación en ambas normas, la que perdurará por los próximos 3 años, avalados mediante auditorías de seguimiento.

“Renovar la certificación en estos temas de fundamental importancia significa que en Montecon se planifica, ejecuta y toman acciones, poniendo como valor fundamental y prioritario el cuidado de las personas y del medio donde nos encontramos”, destacó la empresa en el comunicado.

El comunicado finaliza señalando que “este reconocimiento, es propio de las personas que integramos Montecon, que día tras día, redoblan esfuerzos para que se puedan lograr estos objetivos”.

Fuente: ANP, Uruguay